



**MINISTÈRE  
DE L'ÉCONOMIE  
DES FINANCES  
ET DE LA RELANCE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Paris, le 28 janvier 2021  
N°610

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

### **Compte rendu de l'échange téléphonique entre Bruno Le Maire et son homologue américaine, Janet Yellen**

**Bruno Le Maire**, ministre de l'Économie, des Finances et de la Relance, et **Janet Yellen**, secrétaire d'État au Trésor des États-Unis d'Amérique, se sont entretenus ce jour par téléphone, à la suite de l'entretien bilatéral dimanche dernier du président de la République française, Emmanuel Macron, et du président des États-Unis d'Amérique, Joe Biden.

Au cours de cet entretien, Bruno Le Maire a chaleureusement félicité la Secrétaire d'État au Trésor Janet Yellen pour sa nomination et sa prise de fonction. Tous deux ont confirmé leur volonté d'intensifier les liens entre leurs administrations et ont noté de nombreuses convergences entre leurs priorités, notamment sur le climat, le commerce international et la coopération au sein des enceintes multilatérales.

Bruno Le Maire et Janet Yellen ont discuté de la situation sanitaire et son impact sur les acteurs économiques et les ménages. Ils sont convenus de la nécessité de coordonner les réponses nationales en faveur de la relance de l'économie mondiale et d'y œuvrer en particulier dans le cadre du G7 et du G20.

Bruno Le Maire et Janet Yellen se sont également accordés sur la nécessité de trouver des solutions multilatérales aux défis auxquels fait face l'économie mondiale, notamment en matière de taxation juste et équitable des entreprises multinationales. Le Ministre a accueilli très positivement l'engagement de la Secrétaire d'État en faveur d'une participation active des équipes américaines aux discussions sur la fiscalité au sein de l'OCDE, en vue d'un accord international d'ici la fin du semestre.

Enfin, ils ont évoqué la nécessité de réduire les tensions commerciales qui ont un impact négatif sur la croissance, notamment entre les États-Unis et l'Europe. Le Ministre a en particulier insisté sur le caractère très pénalisant des sanctions pour les viticulteurs français.

Le Ministre se rendra à Washington D.C. dès que les conditions sanitaires le permettront.

**Contact presse :**

Cabinet de Bruno Le Maire 01 53 18 41 13

[presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr](mailto:presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr)



**MINISTÈRE  
DE L'ÉCONOMIE  
DES FINANCES  
ET DE LA RELANCE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Paris, le 28 janvier 2021  
N°610

**PRESS RELEASE**

**following the call between Bruno Le Maire and American Secretary  
of the Treasury Janet Yellen**

**Bruno Le Maire**, French Minister for the Economy, Finance and the Recovery, spoke earlier today with **Janet Yellen**, Secretary of the United States Department of the Treasury, following the bilateral call French President Emmanuel Macron and American President Joe Biden had on Sunday last week.

Bruno Le Maire warmly congratulated Janet Yellen for her overwhelming confirmation by the U.S. Senate. Both confirmed their desire to deepen the links between their administrations and noted many convergences between their priorities, in particular on climate, international trade and cooperation within multilateral forums.

Bruno Le Maire and Janet Yellen spoke about the health situation and its impact on economic players and households. They agreed on the need to coordinate national responses to revive the global economy and to work there in particular within the framework of the G7 and G20.

Bruno Le Maire and Janet Yellen also agreed on the need to find multilateral solutions to many of the issues facing the global economy, including addressing the tax challenges of efficiently and equitably taxing the income of multinational firms. Bruno Le Maire welcomed Secretary Yellen commitment to active U.S. participation in the ongoing OECD discussions on international taxation to forge a timely international accord.

Finally, they mentioned the need to reduce trade tensions, which have a negative impact on growth, especially between the United States and Europe. The Minister insisted in particular on the very penalizing nature of the sanctions for French winegrowers.

The Minister will visit Washington D.C. as soon as the sanitary conditions will allow it.

**Contact presse** :

Cabinet de Bruno Le Maire 01 53 18 41 13

[presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr](mailto:presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr)